

Carfree: la nouvelle plateforme d'échange de l'ATE

Vivre sans voiture privée, c'est possible!

Berne, le 12 septembre 2019

En Suisse, trop de gens s'imaginent encore que vivre sans sa propre voiture est impossible. Pourtant, non seulement c'est possible, mais de plus, cela apporte une foule d'avantages. C'est ce que s'attache à démontrer le nouveau site internet de l'ATE Association transports et environnement: Carfree – une plateforme d'échange pour les habitants des villes et des campagnes qui fournit des informations utiles, des conseils et des «bons tuyaux» pour une mobilité optimale sans dépendre d'une voiture privée.

«Quand je voyage en train, je suis bien plus détendue que dans une voiture: je peux me plonger dans la lecture, aller au wagon-restaurant ou, tout simplement, rêvasser», commente une utilisatrice de la plateforme. Elle vit sans voiture «depuis qu'elle est venue au monde avec deux jambes». Elle n'est de loin pas la seule. En Suisse, un ménage sur cinq n'a pas de voiture - dans les grandes villes, cette proportion est même d'un ménage sur deux. Malgré cela, vivre sans sa propre voiture semble encore impossible pour beaucoup de personnes. La nouvelle plateforme d'échange de l'ATE vise à démontrer le contraire.

On trouve sur ce site internet toutes les informations utiles sur les alternatives à la voiture privée en matière d'habitat, pour faire ses courses, pour se rendre au travail, et bien plus encore, comme les options d'autopartage et de covoiturage. Par ailleurs, cette plateforme permet aux personnes ne possédant pas de voiture de faire part de leurs expériences et de leurs conseils. Qui plus est, l'ATE y recueille toutes les idées et suggestions pour améliorer encore le quotidien des personnes vivant sans leur propre voiture. Grâce aux multiples possibilités d'échange qu'offre ce site, il reste constamment d'actualité et se développe ainsi en permanence.

Cette plateforme est ouverte à toutes les personnes intéressées par la vie sans voiture privée:

www.ate-carfree.ch

Pour davantage d'informations: Yves Chatton, ATE, chargé du projet Carfree, 031 328 58 64